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Ces documents recueillent les amendements aux règles et nos 
réponses aux questions fréquemment posées par les joueurs. 
La plupart du temps, ces amendements sont des mises à jour 
rendues nécessaires par les nouvelles sorties et les remarques de 
la communauté. D’autres fois, il s’agira d’errata visant à corriger 
des erreurs ou à clarifier une règle le cas échéant.

Puisqu’ils sont mis à jour périodiquement, chacun d’eux a un 
numéro de version ; si un numéro de version comporte une lettre 
(par exemple 1.1a), cela signifie qu’une mise à jour locale a été 
effectuée, uniquement dans la langue de ce pays, pour clarifier 
un problème de traduction ou toute autre correction mineure. 
Lorsqu’un document est révisé, le numéro de version est mis à 
jour et les nouvelles mises à jour apparaissent en bleu, tandis que 
les nouveaux errata et questions apparaissent en magenta.

MISES À JOUR & ERRATA
Page 65 – Démolition Insensée
Remplacez la deuxième phrase par :
“Choisissez 1 figurine de l’unité, puis choisissez une arme de 
type Grenade dont la figurine est équipée (hormis les armes ne 
pouvant tirer qu’une fois par bataille et avec lesquelles la figurine 
a déjà tiré).”

Ajoutez la phrase suivante à la fin de ce Stratagème :
“Après avoir utilisé ce Stratagème, si vous avez choisi une arme 
ne pouvant tirer qu’une fois par bataille, la figurine choisie est 
considérée comme ayant tiré avec l’arme choisie.”

Page 70 – Agitateur Discret
Ajoutez la phrase suivant à la fin de ce Trait de Seigneur de Guerre :
“Votre adversaire peut ensuite choisir de nouvelles cibles pour la 
charge en question s’il le souhaite.”

Page 70 – Xénomajesté
Retirez “Chacal” de la deuxième puce de ce Trait de Seigneur 
de Guerre.

Page 74 – Embuscade
Remplacez la catégorie “Exterminer l’Ennemi” de cette Intention 
par “Éliminer l’Ennemi”.

Page 88 – Révéler les Pions Embuscade
Ajoutez la phrase suivante au dernier paragraphe de cette règle :
“Après que toutes les unités de votre armée placées en embuscade 
ont été placées à partir d’un pion embuscade, retirez tout pion 
embuscade restant que vous aviez placé sur le champ de bataille.”

Page 89 – Tirs Croisés
Ajoutez ce qui suit à la fin du premier paragraphe de cette règle :
“Notez qu’il existe des règles qui améliorent, ou interagissent 
avec les présentes règles de Tirs Croisés. Quelle que soit la source, 

vous ne pouvez utiliser ces règles que si toutes les unités de votre 
armée ont le mot-clé Cultes Genestealers (hormis les unités 
Neutres et le pourcentage d’unités Frères de Couvain spécifié 
page 54), et si toutes les unités de votre armée provenant d’un 
culte proviennent du même culte.”

Page 100 – Sanctus, Sniper
Remplacez la dernière phrase de l’aptitude Sniper par :
“À chaque attaque de cette figurine avec l’arme en question 
contre une unité ayant un pion tirs croisés, la cible est traitée 
comme étant Exposée (p. 89) pour l’attaque.”

Page 102 – Biophagus, Autre Équipement
Remplacez l’aptitude familier alchemicus par :
“Une fois par bataille, quand cette figurine commence à 
entreprendre l’action Expérience Douteuse, vous pouvez choisir 
1 unité – Base ou Aberrant – <Culte> amie à 18" de cette figurine 
et qui n’a pas d’amélioration génomique, au lieu d’une à 3". En ce 
cas, pour déterminer si l’action est accomplie, l’unité choisie est 
traitée comme étant à 3” de cette figurine.”

Page 110 – Hybrides Néophytes
Remplacez la taille de l’unité par “10-20 figurines”.

Page 110 – Planification Magistrale, Notre Heure Approche
Remplacez le coût de cette aptitude par “+15 pts”.

FAQ
Q : Est-ce qu’une unité Tirs Croisés qui a embarqué dans un 
transport découvert comme un Camion Goliath gagne des bonus 
quand elle tire sur une cible Exposée ? Si oui, d’où mesure-t-on, car 
les figurines Tirs Croisés ne sont pas sur le champ de bataille ?
R : Oui, les unités Tir Croisés peuvent bénéficier de tirs sur des 
unités Exposées quand elles tirent depuis un transport découvert, 
et on mesure alors depuis n’importe quel point de la coque du 
transport pour déterminer si la cible est Exposée.

Q : Les figurines ne peuvent normalement pas tirer avec des armes 
de type Pistolet en plus de leurs autres armes, mais est-ce que les 
balles croc de wyrm Liberator dont une exception ? En d’autres 
termes, une figurine équipée de la Relique Balles Crocs de Wyrm 
peut-elle tirer avec un ou plusieurs de ses automatiques Liberator en 
utilisant le profil normal (Pistolet) de l’arme, et tirer également avec 
un ou plusieurs de ses automatiques Liberator en utilisant le profil 
de balle croc de wyrm Liberator (Lourde 1) chaque fois qu’elle est 
choisie pour tirer ?
R : Non.

Q : Si une unité Griffe Rouillée utilise le Stratagème Derby de 
Démolition pour tirer avec une charge de démolition et qu’une touche 
est causée, est-ce qu’un pion tirs croisés est placé sur l’unité cible ?
R : Oui.


